

Webinar: Was bedeuten die Bundestagswahlen für „Frieden“?

Am 26. Februar 2025 um 18 Uhr

Einleitende Beiträge:

Peter Wahl und Andre Leisewitz

Moderation: Christiane Reymann



Angesichts der rasanten Veränderungen in der internationalen Politik wird das Ergebnis der Bundestagswahl bedeutend sein für einen wie auch immer gearteten Friedensprozess in der Ukraine, der EU-Politik und der Entwicklung unseres Landes allgemein.

Zentrale Fragen der Friedensbewegung stellen abhängig von der sich nach dem 23.2. zu erwartenden Koalition und Opposition im Bundestag:

- mehr Konfrontation oder neue Entspannungspolitik?
- mehr Aufrüstung?
- neue Mittelstreckenraketen?

Wir wollen eine erste Einschätzung vornehmen und darüber diskutieren, wie wir mit dem Wahlergebnis die Friedensbewegung stärken können.



Forum Friedenlinks

Anmeldung:
<https://frieden-links.de>